

365 renungan

Level Up Your Mind

Roma 12:1-2

Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaharuan budimu, sehingga kamu dapat membedakan manakah kehendak Allah: apa yang baik, yang berkenan kepada Allah dan yang sempurna.

- Roma 12:2

Mengapa Tuhan? Apakah Anda sudah mulai bertanya-tanya seperti itu? Selama ini sudah taat prokes, sudah menahan diri, sudah ini dan itu, kok hasilnya begini? Kenapa Tuhan? Lalu Tuhan menjawab, "Kenapa tidak?" Kita tidak terima, lantas kecewa, bahkan marah karena kenyataan berbeda dengan harapan. Supaya tidak terus-terusan kecewa, yuk kita baca ayat emas hari ini. Sudah? Mari baca sekali lagi, tapi pelan-pelan ya...

Mari kita bahas ayat tersebut. Tuhan sudah mengingatkan agar kita jangan menjadi serupa dengan dunia (yang heboh-an, panik-an, ketakut-an, dll.) tetapi berubahlah oleh pembaharuan budimu. Apa maksud ayat ini? Jadi, kalau mau benar-benar mengikut Yesus maka akal budi, pikiran, dan tindakan kita harus berubah semakin serupa dengan yang Tuhan ajarkan.

Nah, kira-kira Tuhan ajarkan apa melalui situasi pandemi atau tekanan dan kesulitan yang sedang dihadapi? Apa yang mau Tuhan tekankan melalui kenyataan yang tak sesuai harapan? Tuhan sebetulnya sedang mengajar kita untuk level up alias naik kelas. Naik kelas dalam hal pemikiran dan iman percaya kita kepada Tuhan, serta menyerahkan jalan hidup kita kepada-Nya setingkat lebih baik dari yang sebelumnya.

Janganlah terus berputar-putar pada situasi yang tidak mendukung atau ketidakadilan yang kita terima. Namun level up your mind, dengan mengubah pola pikir dan cara pandang kita terhadap situasi yang terjadi sehingga kita dapat melihat mana kehendak Tuhan dan mana yang bukan. Mana yang benar dan mana yang dosa. Mana yang berkenan dan mana yang tidak sesuai kehendak Tuhan.

Saudaraku, kita sedang diajar Tuhan Yesus untuk mengubah hal-hal yang bisa kita ubah, menerima hal-hal yang tak bisa kita ubah, dan menjalani hidup yang masih Tuhan beri dengan rasa syukur. Sadarilah bahwa di dalam dunia pasti ada penderitaan, tekanan, dan kesulitan. Itu adalah bagian dari kehidupan.

Hayuu bangkit, jangan terus tertekan karena situasi dan masalah. Kita punya Yesus yang mampu mengubah pola pikir kita. Yuk, level up your mind.

Refleksi diri:

- Apa perubahan pola pikir yang ingin Anda lakukan sehingga iman Anda bisa setingkat lebih baik dari sebelumnya?
- Bagaimana Anda belajar menerima hal-hal yang tidak bisa Anda rubah?